

ELAM

In 6 Schritten zur digitalen Werkerführung

ELAM ist das Werkerassistentensystem für eine sichere und fehlerarme Montage – als **ELAM Solutions** (Cloud) oder **ELAM Enterprise** (On-Premise). Ihr Weg zu ELAM in sechs Schritten: einfach, individuell und skalierbar.

Vereinbaren Sie jetzt Ihr kostenloses Gespräch – online per Webmeeting oder persönlich bei Ihnen im Unternehmen.

Ihre Ansprechpartnerin:
Angelika Miedtank
Tel. +49 (0) 421 20 24 8 - 26
E-Mail: a.miedtank@armbruster.de

Armbruster Engineering GmbH & Co. KG

Neidenburger Straße 28 • 28207 Bremen
Telefon: +49 (0) 421 20 24 8-0
info@armbruster.de • www.armbruster.de
Dezember 2025

ERFOLG PLANEN

Gemeinsam planen wir Ihren Erfolg: Wir legen Ziele fest und zeigen kostenlos, wie das ELAM Werkerassistentensystem Ihre Montage wirklich verbessert – weniger Fehler, weniger Nacharbeit, mehr Tempo.

1.

PROZESSE PRÜFEN

Wir prüfen früh Ihre Abläufe und die Einbindung in Ihre IT – von Arbeitsschritten bis Datenflüssen. Ziel: ELAM passt zu Ihren Systemen, ohne doppelte Eingaben, ohne Reibung. So wird digitale Werkerführung zuverlässig Teil Ihres Alltags.

2.

ELAM TESTEN

Ihre Mitarbeitenden testen ELAM an echten Arbeitsplätzen mit digitaler Arbeitsanweisung. Sie sehen sofort: Klarere Schritte, weniger Fehler, flüssigere Abläufe. Wir begleiten den Test und nehmen Rückmeldungen direkt auf – praxisnah und greifbar.

3.

INDIVIDUELL ANPASSEN

Wir passen Software, Hardware und Arbeitsplätze an – bis hin zur kompletten Montagelinie. Anzeigen, Scanner und Werkzeuge spielen perfekt zusammen. So wird ELAM exakt auf Ihre Produkte, Varianten und Mitarbeitenden zugeschnitten.

4.

EINFACH DURCHSTARTEN

Unser Team macht den Start so schlank wie möglich: geplantes Zeitfenster, eingespielte Abläufe, minimale Ausfallzeiten. Vor Ort begleiten wir Ihre Mitarbeitenden – eine kurze Einweisung reicht. Danach läuft die digitale Werkerführung stabil und sicher.

5.

WEITER WACHSEN

Wir sind da, wenn Sie uns brauchen. Unser erfahrener Service steht Ihnen 24/7 zur Verfügung. Ihr Werkerassistentensystem wächst mit: weitere Linien, neue Standorte, neue Sprachen. Prozesse bleiben gleich, die digitale Werkerführung läuft überall wie gewohnt.

6.

ELAM

Six Steps to Digital Operator Guidance

ELAM is the operator guidance system for safe and error-reduced assembly — available as **ELAM Solutions** (cloud) or **ELAM Enterprise** (on-premise). Your path to ELAM in six steps: simple, customized, and scalable.

Schedule your free consultation now – online via web meeting or in person at your facility.

Your contact:
Angelika Miedtank
 Phone: +49 (0) 421 20 24 8 - 26
 Email: a.miedtank@armbruster.de

Armbruster Engineering GmbH & Co. KG

Neidenburger Straße 28 • 28207 Bremen
 Phone: +49 (0) 421 20 24 8-0
info@armbruster.de • www.armbruster.de
 December 2025

PLAN FOR SUCCESS

Together, we plan your success: We define your objectives and show – free of charge – how the ELAM operator guidance system truly improves your assembly processes: fewer errors, less rework and higher throughput.

1.

REVIEW PROCESSES

We review your processes and IT integration early on – from work steps to data flows. The goal: seamless integration without duplicate entries or friction, so digital operator guidance becomes a reliable part of your daily operations.

2.

TEST ELAM

Your employees test ELAM at real workstations using digital work instructions. They see immediate benefits: clearer steps, fewer errors, smoother workflows. We support the test on-site and capture feedback directly – practical and hands-on.

3.

CUSTOMIZE TO YOUR NEEDS

We adapt the software, hardware, and workstations – all the way up to the entire assembly line. Displays, scanners, and tools interact seamlessly. This ensures ELAM is perfectly tailored to your products, variants, and workforce.

4.

GET STARTED WITH EASE

Our team ensures a smooth roll-out: a clear schedule, coordinated processes, and minimal downtime. We support your employees on-site – a brief introduction is enough. After that, digital operator guidance runs reliably and securely.

5.

CONTINUE TO GROW

We're there when you need us. Our experienced service team is available 24/7. Your operator guidance system grows with you: additional lines, new sites, new languages. Processes stay consistent, and digital operator guidance works the same everywhere.

6.